



## Der neue ŠKODA OCTAVIA Soleil

Das Sondermodell ŠKODA OCTAVIA Soleil ist schon für 397.-\* monatlich.

TAGESPFLEGE  
GEKAUFT  
= Nachtpflege **GRATIS**

ICH WILL  
NATUR AUF  
MEINER HAUT

Jetzt entdecken >

## «Qultur» baut Angebot mit Buchser Know-how aus

Das Bündner Onlinemagazin «Qultur» vervielfältigt sein Angebot. Es sei vor allem das von «Qultur» im Fabriggli Buchs gefilmte und produzierte Lockdown-Festival «Bliib Dahai», welches das Team zusammengeschweisst habe.

10.09.2020, 05.00 Uhr

Hören Merken Drucken Teilen



Autogrammexperte Alessandro Pippia

(pd) Diesen Freitag, 11. September, feiert die neue Sendung «Pippia – der Autogrammexperte» Premiere. Dies schreibt Verleger Christian Imhof in einer Medienmitteilung. «Es ist nicht selbstverständlich, dass wir in den aktuell, für die Medien schwierigen Zeiten weiter ausbauen», so Christian Imhof. «Doch seit Kameramann Beni Garrido im Team dabei ist, stehen uns im Videobereich ganz neue Optionen offen.»



### «Bliib dahai»-Festival hat motiviert

Es sei vor allem das von «Qultur» im Fabriggli Buchs gefilmte und produzierte Lockdown-Festival «Bliib Dahai», welches sie als Team zusammengeschweisst habe. Die Mischung aus Interviews und Livesessions sei beim Publikum extrem gut angekommen und habe auch finanziell allen Beteiligten durch die Pandemiezeit geholfen. Schon während der Aufzeichnungen sei es für ihn klar gewesen, dass das bewegte Bild beim Onlinemagazin auch in Zukunft eine wichtige Rolle spielen werde. Deshalb kam die Anfrage vom Buchser Autogrammexperten Alessandro Pippia zum richtigen Zeitpunkt, erklärt Imhof.

**«Es war Neuland für uns alle, eine Sendung in diesem Stil zu produzieren. Doch durch den kreativen Austausch ist uns ein Format geglückt, welches so einzigartig ist, wie die Tätigkeit von Alessandro Pippia.»**

In der Sendung «Pippia – der Autogrammexperte» drehe sich alles, wie es der Titel schon sage, um das Thema Autogramm. Das Publikum erhalte dabei einen Einblick in den Alltag des Experten, dessen Dienste von Kunden aus der ganzen Welt in Anspruch genommen werden. Als erster Gast nimmt der Bündner Rock-'n'-Roll-Musiker Hampa Rest Platz im Buchser Sendestudio.

Bookmark Print Email Facebook Twitter LinkedIn X

ANZEIGE

TAGBLATT

### Hier können Sie günstig werben!

Buchen Sie jetzt diesen Lokalbanner zum unschlagbaren KMU-Pauschalpreis. Hier klicken und mehr erfahren.

### Lesen Sie auch



#### Die Kantonsratsdebatte zur Spitalstrategie zum Nachlesen: Die Standorte Altstätten, Wattwil, Flawil und Rorschach schliessen – eine Volksabstimmung gibt es nicht

Einige brennende Fragen zur St.Galler Spitallandschaft hat der Kantonsrat bereits entschieden: Die Spitälter Altstätten, Wattwil, Flawil und Rorschach werden nicht erhalten, die Abstimmungsergebnisse waren deutlich. Die heutige Sitzung des St.Galler Kantonsrates war einzig dem Thema Spitalstrategie gewidmet und wird am Donnerstag fortgesetzt.

Marcel Elsener, Sabrina Manser, Ruben Schönenberger 16.9.2020



#### Corona-Risikogebiet Vorarlberg: «Die Szenen erinnerten an Krieg» – weshalb die Grenze trotz vieler Neuinfektionen nicht mehr geschlossen werden soll

In Vorarlberg häufen sich die Corona-Neuansteckungen. Von erneuten Grenzschließungen möchte man hüten wie drüben absehen. Reaktionen von dies- und jenseits der Grenze.

Janina Gehrig, Adrian Lemmenmeier-Batinić 18.9.2020



ANZEIGE

#### Die Gratis-Kreditkarte

Mit der Cumulus-Mastercard überall punkten und Startbonus sichern



#### Der Geist von Marlies Schoch lebt weiter: Auf der Hundwiler Höhe ist eine neue Ära angebrochen – ein Besuch beim neuen Wirtepaar

In den 1990er-Jahren war die Hundwiler Höhe der «Place to go» im Appenzellerland. Heute ist es ruhiger, was kein Nachteil ist. Ein Besuch beim neuen Wirtepaar.

Karin Erni 20.9.2020



ANZEIGE

#### JETZT IQOS GRATIS TESTEN

IN UNSERER ALTERNATIVE ZUR ZIGARETTE STECKEN 20 JAHRE FORSCHUNG.



#### Er hat seine Grossmutter geköpft: Mörder von Frauenfeld soll ausgeschafft werden

Die Staatsanwaltschaft Thurgau hat gegen den Beschuldigten im Tötungsdelikt Frauenfeld Anklage erhoben. Sie erachtet den heute 21-Jährigen als nicht schuldfähig und beantragt eine therapeutische Massnahme. Zudem soll der Beschuldigte des Landes verwiesen werden.

18.9.2020



ANZEIGE

#### TESTE IQOS 15 TAGE GRATIS

"LESS IS MORE" - TSCHÜSS RAUCH, TSCHÜSS ASCHES.



#### «Ich dachte mir: Jetzt stirbst du!»: Vorbestrafter Vergewaltiger kassiert am Bezirksgericht Münchwilen weitere 18 Monate

Das Bezirksgericht Münchwilen hat einen Hinterthurgauer zu 18 Monaten zusätzlicher Haft verurteilt. Er soll seine damalige Freundin massiv misshandelt haben.

Roman Scherrer 18.9.2020

St. Galler Tagblatt abonnieren ->